


CLASSIC DRIVER



1968 Mercedes-Benz SL Pagode - 280 SL Roadster

280 SL Roadster

Price	USD 163 305 EUR 148 500 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	1968	Interior colour	Other
Gearbox	Automatic	Condition	Used
Drivetrain	2wd	Location	
		Fuel type	Petrol
		Exterior colour	Beige
		Car type	Convertible / Roadster
		Exterior brand colour	Gruenbeige (716)

Description

Der Mercedes-Benz 280 SL Roadster (W 113) wurde von 1967 bis 1971 in insgesamt 23.885 Einheiten gebaut. Er verfügt gegenüber dem 230 SL bereits über 4 Scheibenbremsen und eine siebenfach gelagerte Kurbelwelle.

Dieser 280 SL Roadster wurde vor einigen Jahren in Deutschland durch Mercedes Fachleute aufwändig restauriert. Dabei wurde das Fahrzeug von der Rohkarosserie neu aufgebaut. Die Karosseriearbeiten und die Lackierung in der Sonderfarbe 716 erfolgten bei der Firma Jelack, das neue Interieur und das Verdeck stammen von der Autosattlerei Weinhold. Sämtlicher Chromzierrat, alle Gummis etc. wurden erneuert bzw. überarbeitet. Neben einer Motorenrevision wurde selbstverständlich auch die gesamte Mechanik überarbeitet.

Das Fahrzeug vermittelt eine nahezu neuwertige Ausstrahlung und überzeugt durch eine

wunderschöne Farbkombination.

Baujahr: 1968

Farbkombination: grünbeige (716), Leder und Verdeck dunkelgrün

Karosserie: Roadster zweisitzig, Stahlblechkarosserie

Antrieb: Reihensechszylinder, 2.748 cm³, 170 PS (Werksangaben)

Ausstattung: Automatik, Servolenkung, Radio Becker Europa, Colorverglasung, etc.

Kaufpreis 148.000,00 Euro

The Mercedes-Benz 280 SL Roadster (W 113) was built between 1967 and 1971 in a total of 23.885 units. Compared to the 230 SL, it already has 4 disc brakes and a seven-speed crankshaft.

A few years ago this 280 SL Roadster was extensively restored in Germany by brand experts. At this the car was completely restored on bare metal. The body work and the painting in the special colour 716 were conducted by the company Jelack, the perfect new interior and soft top were executed by the car upholsterer Weinhold. All chrome trim, all rubbers etc. have been renewed or revised. In addition to an engine revision, the entire mechanics were overworked.

The vehicles appearance is as good as new and convinces with its beautiful colour combination.

Year of manufacture: 1968

Colour combination: Greenbeige (716), leather and convertible top dark green

Coachwork: 2-seater Roadster, steel sheet coachwork

Engine: Straight-6-cylinder, 2.748 cm³, 170 hp (factory spec.)

Spezifikation: Automatic, power steering, hardtop, Radio Becker Europa, tinted glass

Asking Price: 148000,00 Euro

LHD

Thiesen Hamburg GmbH



Griegstr. 73

22763Hamburg

Germany

Phone +49-404503430

Fax +49-4045034330

<http://www.thiesen-automobile.com>

<https://www.classicdriver.com/en/car/mercedes-benz/sl-pagode/1968/658245>

© Classic Driver. All rights reserved.